
PROFESSORES NA LUTA!

A Comissão de Professores 
da rede se reuniu com a di-
reção e Jurídico do Sindicato 
no dia 17 de janeiro. O encon-
tro debateu formas de conti-
nuarmos a luta pela aplicação 
do Piso Salarial do Magistério 
em Carapicuíba. 

Pressionamos e consegui-
mos na mesma data uma re-
união com a secretária Lucile-
ne Marques. Expusemos nos-
sas reivindicações e batemos 

mais uma vez na tecla de que 
o município tem verbas e não 
as destina aos Servidores. 

Porém, a secretária insiste 
na tese da falta de recursos 
para igualar o Piso Nacional 
em Carapicuíba.

EM RESUMO: A MESMA 
CONVERSA DE SEMPRE!

Lamentamos a postura da 
Administração em não valori-
zar os profissionais da Educa-
ção com o zelo que merecem. 

Manifestação dos Professores garante reunião 
de urgência com a Secretaria de Educação

EXIGIMOS O PISO SALARIAL

“Desde SEMPRE a Prefeitu-
ra tem sido indiferente à Lei 
3.052/10 que estabelece o Pi-
so Salarial do Professor. O Go-
verno APROVEITA-SE da ‘crise’ 
para PRECARIZAR OS SERVI-
ÇOS. Este é o retrato da indife-
rença com o drama do Servi-
dor e da população. Permane-
cemos na luta e a cobrança vai 
continuar em todos os meios 
possíveis”, pontua nosso pre-
sidente Jessé Cassundé.

É HORA DO ACERTO DE CONTAS!POSIÇÃO DO SINDFUSMC

   O mês de fevereiro é quando a 
Prefeitura deve fazer a reposição 
salarial das perdas dos Servidores 
com a inflação do ano anterior.
  OU SEJA: é chegada a hora de 
realizarmos o acerto de contas!

  Estamos cansados das desculpas 
da crise. Queremos ação. Valorize 
o Servidor para valer, prefeito!
  Além da reposição, é chegado o 
momento de termos ganho real e 
melhores benefícios na rede!



REIVINDICAÇÕES SÃO JUSTAS 
TEMOS URGÊNCIA NAS SOLUÇÕES!

Temos cobrado da Prefei-
tura RESPOSTA às reivindica-
ções da categoria. A questão 
da data-base, por exemplo, 
tem sido a mais URGENTE e, 
por isso, temos pressionado 
diariamente por respostas.

VIVEMOS UMA SITUAÇÃO 
INSUSTENTÁVEL!

 O Servidor de Carapicuíba 
sofre com o arrocho salarial. E 
só piora quando abordamos 
questões como a cesta-básica 
da categoria em comparação 
ao alto índice de preços de ali-

Apesar do PREFEITO Mar-
cos Neves dar sua palavra de 
que faria o Plano de Carreira 
dos Servidores, até hoje es-
sa questão importantíssima 
não saiu da imaterialidade.

O compromisso segue es-
quecido pela Administração.

MUDANÇA - A proposta de 
um plano elaborado, pensa-
do com a participação efetiva 
da categoria, Prefeitura e Sin-
dicato é necessário e urgente.

Somente assim os Servido-
res serão valorizados em seus 

mentos e itens essenciais pa-
ra a subsistência.

Esta é uma das sete reivin-
dicações mais urgentes da ca-
tegoria. CONFIRA A SEGUIR:

1) Reajuste salarial de 19% 
(no total de perdas acumula-
das na atual gestão);

2) Plano de Carreira;
3) Reajuste de 19% no valor 

da cesta básica;
4) Melhoria real nos produ-

tos do Sacolão;
5) Folga para os Vigias com 

carga horária 12x36;

PREFEITO, CADÊ O PLANO DE 
 CARREIRA DOS SERVIDORES?

EXIGIMOS VALORIZAÇÃOEXIGIMOS VALORIZAÇÃO

Pressão é forte e todos os dias!

6) Equiparação salarial dos 
Professores (conforme o Piso 
Nacional do Magistério);

7) Pagamento do Piso dos 
Profissionais da Enfermagem.

NECESSITAMOS DE ATEN-
ÇÃO URGENTE, PREFEITO!

salários e serviços prestados. 
Através deste reconhecimen-
to de carreira, serão definidos 
os critérios de ingresso, exer-
cícios e evolução dos cargos.

PRESIDENTE JESSÉ
“Queremos mais estabilida-

de, qualificação e estímulo ao 
desempenho do trabalhador. 
Não podemos deixar de ofe-
recer o suporte adequado, al-
go que só será possível quan-
do existir BOA VONTADE dos 
governantes”, pontua o presi-
dente Jessé Cassundé.

Reuniões são realizadas periodicamente com representantes dos setores

O Piso Salarial dos En-
fermeiros, Técnicos e Au-

xiliares de Enfermagem 
é mais um exemplo da 

falta de atenção dos go-
vernantes com o traba-
lhador. Infelizmente, a 

situação continua na de-
pendência de uma res-

posta do Governo ao STF 
(Supremo Tribunal Fede-
ral), que cobrou estudos 

de impacto financeiro 
nas contas dos Estados e 
Municípios. Um grupo de 
parlamentares alinhados 
ao Conselho de Enferma-

gem está fazendo pres-
são a fim de que o piso 
seja colocado em práti-
ca. Esse grupo é lidera-

do pelo senador Fabiano 
Contarato (PT/ES). Assim 

como nós, o grupo tem 
acompanhado as discus-

sões diariamente. 

ENFERMAGEM


